
Der Vorsitzende begrüßte zu diesem Tagesordnungspunkt die Geschäftsführerin sowie die weiteren 
Vertreter der Rhein-Sieg-Abfallwirtschaftsgesellschaft und dankte für deren Bereitschaft, dem 
Finanzausschuss für eventuelle Nachfragen zur Verfügung zu stehen. 
 


